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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 70 страниц, 10 рисунков, 15 формул, 28 таблиц, 55 источников, 
5 приложений.

ПЕРСОНАЛ, УПРАВЛЕНИЕ ПЕРСОНАЛОМ, СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ 
ПЕРСОНАЛОМ, ЧЕЛОВЕЧЕСКИЕ РЕСУРСЫ, ОРГАНИЗАЦИОННАЯ СТРУКТУРА

Объектом исследования дипломной работы является система управления персона­
лом физкультурно-спортивной организации.

Предметом исследования являются специфика управления персоналом в физкуль­
турно-спортивной организации.

Цель исследования -  разработка мероприятий по совершенствованию системы 
управления персоналом в ГУ «Минская областная комплексная ДЮСШ «Олимпик 
2011».

Методы исследования: описательный, аналитический, сравнительный, графиче­
ский и табличный.

В процессе работы были проведены следующие исследования и разработки:
-  изучены теоретико-методологические аспекты управления персоналом в сфере 

физической кулыуры и спорта;
-  изучена финансово-экономическая деятельность ГУ «Минская областная ком­

плексная ДЮСШ «0лимпик-2011»;
-  проанализирована существующая система управления персоналом ГУ «Мин­

ская областная комплексная ДЮСШ «0лимпик-2011»;
-  разработаны мероприятия по совершенствованию системы управления персона­

лом, а также проведена оценка экономической эффективности предложенных рекомен­
даций.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический ма­
териал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заим­
ствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и 
методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Graduate work: 70 pages, 10 figures, 15 formulas, 28 tables, 55 sources, 5 applications.
PERSONNEL, PERSONNEL MANAGEMENT, PERSONNEL MANAGEMENT 

SYSTEM, HUMAN RESOURCES, ORGANIZATIONAL STRUCTURE
The object of research in the graduate work is the SI «Minsk Regional Integrated CYSS 

«01ympic-2011»
The subject of the study is the employees of the institution and the personnel manage­

ment system.
The purpose of the work is to analyze and develop measures to improve the already exist­

ing personnel management system in the State Institution «Minsk Regional Integrated CYSS 
«01ympic-2011».

The tasks for achieving the set goal are specified.
The research methods used in this work are analytical, comparative, graphical and tabular.
In the process of work, the following research and development were carried out:
-  the theoretical and methodological aspects of personnel management in the field of 

physical culture and sports have been studied;
-  the financial and economic activity of the institution has been studied;
-  The existing personnel management system of the Minsk Regional Integrated Youth 

Sports School «01ympic-2011» has been analyzed;
-  measures have been developed to improve the personnel management system, as well 

as an assessment of the economic effectiveness of the proposed recommendations.
The author of the work confirms that the computational and analytical material presented 

in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 
methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other 
sources are accompanied by references to their authors.
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